



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Ablehnung der affinen Beschulung im Rahmen des Ausbildungsberufs Gärtner/in bundesweit

Stand vom 19.12.2024 15:53:05 bis 13.05.2025 10:46:46

Angegeben von:

Zentralverband Gartenbau e.V. (R002805) am 19.12.2024

Beschreibung:

Neben der gemeinsamen Beschulung von angehenden Gärtner/innen und Gartenbauhelfer/innen lehnen wir auch die Zusammenlegung von Fachklassen unterschiedlicher Fachrichtungen des Gartenbaus im dritten Lehrjahr ab. Angesichts der bereits laufenden Diskussionen auf Länderebene sehen wir dringenden Handlungsbedarf auf Bundesebene. Die KMK-Richtline bedarf einer Überholung mit Blick auf die gesamtgesellschaftlichen Veränderungen durch den demografischen Wandel unter Berücksichtigung der besonderen Bedürfnisse von Helferinnen und Helfern. Wir bitten Sie mit diesem Schreiben, unsere Empfehlung zur nicht-affinen Beschulung im Ausbildungsberuf Gärtner/in zu berücksichtigen und in die nächste Bildungskonferenz der Länder einfließen zu lassen.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Berufliche Bildung [alle RV hierzu]

Land- und Forstwirtschaft [alle RV hierzu]